



Créé avec le souhait premier de sensibiliser les plus jeunes à la culture, le Fonds de dotation **Culture pour l'Enfance** conçoit et met en œuvre depuis 2009 des programmes d'EAC à destination des enfants de 5 à 12 ans fragilisés par la maladie, le handicap ou la précarité sociale. L'objectif est de leur permettre de vivre des expériences artistiques et culturelles uniques afin de s'éveiller, se développer, se révéler.

UNE JOURNÉE AVEC CLAUDE MONET

Le 8 juillet entre 9h et 15h
aux Carrières des Lumières
(Les Baux-de-Provence)

Culture pour l'Enfance ouvre grand les portes des Carrières des Lumières aux enfants pour fêter l'arrivée des grandes vacances !

Le site majestueux des **Carrières des Lumières**, centre d'art numérique immersif aux Baux-de-Provence met à l'honneur l'exposition « Monet, créateur de l'impressionnisme ». Au cours de cette journée, les enfants pourront plonger dans l'univers de Monet et découvrir ses influences japonaises, ses coquelicots et nymphéas !

Vous êtes une structure d'accueil d'enfants (centre de loisirs, structure sociale, médico-éducative, hôpital...), réservez gratuitement pour votre groupe*.

Les réservations se font uniquement en ligne :

culture-enfance.org

.....

INFORMATIONS PRATIQUES

Mardi 8 juillet 2024 de 9h à 15h
Carrières des Lumières
Route de Maillane, 13520 Les Baux-de-Provence

Un projet développé en partenariat avec :



*Seul le transport reste à votre charge.



Son programme « Art en immersion » repose sur une approche pédagogique interactive et immersive. Aujourd'hui il est déployé à l'échelle nationale, au bénéfice de près de 8 000 enfants par an, dans le cadre des expositions numériques immersives présentées au sein de trois centres d'art numériques immersifs : l'Atelier des Lumières à Paris, les Carrières des Lumières aux Baux-de-Provence et les Bassins des Lumières à Bordeaux.

.....

CONTACT

Claire Boyer

Coordinatrice du projet
en Région Sud et Occitanie

artenimmersion-sud@culture-enfance.org

06 71 33 02 10